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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению влияния метформина на центральную нервную систему, в частности, на когнитивные функции крыс при нормогликемии. Метформин в настоящее время является наиболее распространенным средством лечения диабета 2 типа. Несмотря на то, что мозг использует глюкозу в качестве субстрата для энергетического метаболизма, влияние метформина на функцию и метаболизм мозга практически не изучено. В ходе исследования было показано, что интраперитонеальное введение метформина в дозе 50 мг/кг, 100 мг/кг, 200 мг/кг не приводит к улучшению пространственной и рабочей памяти у крыс. Тем не менее, введение метформина в дозе 50 мг/кг приводит к интенсификации внутриклеточного метаболизма дофамина и снижению содержания норадреналина в клетках гиппокампа.
        

        
          This work is devoted to the study of the effect of metformin on the central nervous system on the cognitive functions of rats with normoglycemia. Metformin is currently the most effective treatment for type 2 diabetes. Even though the brain uses glucose as a substrate for energy metabolism, the effects of metformin on brain function and metabolism are largely unexplored. During the study, it was shown that intraperitoneal administration of metformin at doses of 50 mg/kg, 100 mg/kg, 200 mg/kg does not lead to harmful effects and working memory in rats. However, the administration of metformin at a dose of 50 mg/kg leads to an intensification of intracellular obligatory dopamine and the content of norepinephrine in the hippocampal cells.
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